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为什么期货比股票更坑--现货白银和股市期货对比那个风
险更大，手续费更多。-股识吧

一、现货白银和股市期货对比那个风险更大，手续费更多。

现货比 股市期货更好做

二、国内期货交易制度实在太坑人了，交易时间短不连续，老是
跳空，害死人

6月1日全部下调手续费，黄金白银即将开通夜盘交易

三、我完全不懂 别人在期货市场为什么会亏钱

如果你能保证不亏钱，我就能保证你10年后是世界首富。

四、期货是不是特别坑人

手续费是客户和期货公司协商约定的，你可以讨价还价，大不了去别的期货公司开
户去。
但没有坑人一说，因为这不是你必须要做的事情。
对于新客户（尤其是没做过期货的），期货公司（主要是经纪人或市场部的人员）
都会先把手续费报得很高的，你要是不砍价才叫“被坑”呢！给你一个手续费的参
考标准：交易所费用的二倍到三倍。
比如小麦，交易所费是2元（每手），期货公司如果收4元（2元交给交易所、2元自
己留下）到6元就是比较合理的，其他品种类似。
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五、为什么炒期货的人赚钱的极少呢？

不考虑手续费，炒期货是零和游戏，亏赚相等。
考虑到手续费，炒期货是赔的多。
但赚钱的一般是大户，人少、钱多，赔钱的一般是散户，人多、钱少，大户赚了钱
一般不放声，散户赔了钱，不得不说（拿不出钱来，只能承认赔钱），所以炒期货
的人赚钱的极少。

六、最近很多陌生号码添加微信向我推荐国际期货投资，听朋友
说期货很坑，不知道能不能投资？

是高，风险和收益是成正比的，今天说不定干一手赚个几千美金，明天说不定本金
都没了，，没资本闲钱的建议不要去玩。

七、期货是不是特别坑人

现货比 股市期货更好做

八、股票与期货，现在哪个好做

说实话股票难做很多，股票需要分析的太多比如近期的热点，板块的轮动，热点的
切换，个股的龙头，宏观经济的情况。
要从上市公司几千家中挑选出赚钱的股票真心不容易，所以股票适合大资金运作。
而期货不同
期货品种只有几十个注定明年都会有行情，只要能抓住资金肯定能翻倍。
当然这是基于小资金散户给出的比较结论。
至于那个好做，其实都不好做，能这交易这个行情生存下去以达到财富自由的交易
员实在是太少，如果你是天才可能3年就成了，中人之姿的话基本都是已10年为单
位。
所以入坑要谨慎阿！！兄弟
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